

**GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS**

*Pleno Ordinario junio de 2017*

Hace casi un año, desde el Grupo Popular se presentó a este pleno una moción solicitando la llamada tarjeta solidaria. En respuesta a nuestra moción, que fue aprobada por unanimidad, se nos propuso pasar a estudio y de ahí, como procede, a comisión informativa

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA:**

- ¿En qué situación actual se encuentra?

Portavoz Grupo Popular  
M. Carmen Espada Rey

